
ｱﾝｹｰﾄにご協力ありがとうございました。皆様から頂いたご意見の一部をご紹介致します。 

今後の参考にさせていただきます。ご報告まで時間がかかり申訳ありません。 

ｱﾝｹｰﾄの総数  平成 27 年度 総数 76 通 Linden 22 通 Lotus 23 通 Chicks 31 通 

平成 26 年度 総数 67 通 つき 14 通 ゆり 24 通 ことり 29 通 

      平成 25 年度 総数 41 通 つき 6 通 ゆり 15 通 ことり 20 通 

  平成 24 年度 総数 66 通 つき 24 通 ゆり 19 通 ことり 23 通 

平成 23 年度 総数 53 通 つき 10 通 ゆり 24 通 ことり 19 通  

       平成 22 年度 総数 83 通 つき 26 通 ゆり 23 通 ことり 32 通 仲 2 通 

       平成 21 年度  総数 75 通 つき 21 通 ゆり 26 通 ことり 27 通 ﾒｰﾙ 3 通 

開催まで(お子様の様子・実施要綱等案内の手紙等について) 
1.  できないこと尽くしの娘だったが先生方が焦らずせかさず見守って下さった。 C 

2.  「こうやって走るんだよ」「先生に速いねって言われたよ」など家でも運動会を楽しみにしているようだった。 C 

3.  ｶﾚﾝﾀﾞｰを見て「この日が運動会?」と何度も聞いてきてとても楽しみにしていた。 C 

4.  
当日まで楽しみにしている様子で私も嬉しかった。「見に来てね!」と何度も言っていた。プリントの案内はわかりにくい。ﾌ

ｫﾝﾄの大きさ、行間、項目のまとめ方等再考して下さると見やすい。 
C 

5.  ﾀﾝﾊﾞﾘﾝの練習が楽しかったようで、先生にほめられたんだよ!と嬉しそうだった。 Lo 

6.  手紙等わかりやすくｽﾑｰｽﾞな運動会運営のため先生方や関係者の方々の気遣いに感謝。 Lo 

7.  運動会前は毎日嬉しそうに「ﾀﾝﾊﾞﾘﾝ隊やったよ!」「徒競走で 1 番だった」と報告してくれた。 Lo 

8.  初めての運動会で「練習が楽しい」と話していた。案内の手紙もわかりやすくて助かった。 Lo 

9.  案内図をもう少し分かりやすくして頂けると嬉しい。 Lo 

10.  毎日帰宅するとﾀﾞﾝｽの練習を楽しそうにしていた。 Lo 

11.  家でﾀﾝﾊﾞﾘﾝ隊の歌をよく口ずさんでいた。運動会まであと何日?これが 10 日前からの口癖で楽しみにしていた様子。 Lo 

12.  ﾘﾚｰの走る順番の名前をお手紙に書いてくれていたので分かりやすかった。 Li 

13.  ﾘﾚｰの意気込みがすごかった。 Li 

14.  毎日家で側転の練習をしていた。 Li 

15.  
組体操をとても楽しみにしていて、園で練習した日は覚えた技を教えてくれた。苦手な技を一緒に練習して当日できる

ように頑張っていた。 
Li 

16.  
今年からﾘﾚｰは選抜ということで子供も選ばれるようにと時間があれば走る練習をしていた。組体操も親や妹を相手に

練習していた。 
Li 

17.  
年少、年中の時とは違い練習の様子を細かく教えてくれた。自分が出来るようになった技を嬉しそうに何度も見せてく

れた。 
Li 

当日(お子様の様子･時間の設定･演技の内容･会場等について) 

18.  
ﾘﾚｰ選抜は幼稚園に必要なのでしょうか？今までみたいに全員で走ってのﾘﾚｰでいいのでは。今年の運動会は 5 年目

にして一番最悪な運動会で残念だ。 
C 

19.  先生方が一生懸命動いてくれｽﾑｰｽﾞに行われていた。 C 

20.  昼頃には終わるのはとても助かる。 C 

21.  会場までの往復が不便。 C 

22.  
いつもなら「抱っこ」と言い出しそうな駅からの坂道もどんどん歩いて行き楽しみにしているんだなと思った。お弁当の用意

がないので時間にゆとりがあり、朝食をしっかり食べて出発できた。小学校の校庭での開催は広くてとても良かった。 
C 

23.  
初めての運動会で子供の頑張っている様子が見られてよかった。年長ｸﾗｽの跳び箱にﾋﾞｯｸﾘ。我が子も 2 年後にはあ

んなに高い段が跳べるようになるのかと思うと楽しみ。 
C 

24.  
園児の人数も多いのにｽﾑｰｽﾞに流れたのは先生方の頑張りのおかげ。内容も流行を追わない物で個人的にはとても

好ましい。 
C 

25.  撮影ｴﾘｱで子供の目の前で撮影できたのはすごく良かった。 C 

26.  一生懸命頑張っていて去年とは違った成長した面も見られた。 Lo 

27.  父母の参加型の種目、面白く良かった。 Lo 

28.  年少の時とは違い、走り方もかっこよくなっていた。ｽｸﾜｯﾄ、他の競技にするかﾙｰﾙを変更するとかした方がよい。 Lo 

29.  役員でお手伝いでき嬉しく思う。 Lo 

30.  

親のｽｸﾜｯﾄ競技、お父さん達の大活躍で時間が予定よりとられてしまっていた。想定外の記録だったので難しい時間

設定だった。父親におんぶしてもらってｽｸﾜｯﾄされる子は喜んでいた。 

 

Li 



31.  
跳び箱発表の時、山崎先生が次に跳ぶ子の名前を教えてくれてとても分かりやすかった。全員名前を覚えているのに

もﾋﾞｯｸﾘ。 
Li 

32.  
今年から始まった選抜ﾘﾚｰは盛り上がり見ていて面白かった。親子ｽｸﾜｯﾄはしっかりと足を曲げてない人も多く今後要

検討では。 
Li 

33.  写真を撮りやすいように間をとったり、名前を呼んでいただいてありがたかった。 Li 

34.  組体操、諦めないでやり抜く姿に感動。みんなで協力して達成することは素晴らしい。 Li 

35.  組体操は感動した。 Li 

36.  
うちの子は足が遅いので小学校の運動会でﾘﾚｰに出られることはないと思う。なので年長さんの全員ﾘﾚｰ、走らせてあ

げたかった。 
Li 

終了後(お子様の様子･その他) 
37.  ﾒﾀﾞﾙをもらったのが嬉しかったようだ。 C 

38.  午前中で終わるので帰り道ﾍﾄﾍﾄにならなくて良かった。 C 

39.  ﾒﾀﾞﾙをもらってすごく嬉しそうだった。 Lo 

40.  午前だけの運動会で助かる。卒業生もみんな家族で楽しめてよい。 Lo 

41.  緊張がとけ元気になり、家でまたきちんとﾀﾞﾝｽを披露してくれた。家族みんな「頑張ったね!」とほめまくった。 Lo 

42.  ﾄﾛﾌｨｰをずっと嬉しそうに自慢していた。 Li 

43.  ﾄﾛﾌｨｰをとても嬉しそうに誇らしげに飾っている。 Li 

44.  嬉しそうにﾄﾛﾌｨｰを見せてくれたり、競技の話をしてくれた。 Li 

45.  ﾄﾛﾌｨｰをみんなに見せて嬉しそうだった。やりきったといった感じだった。 Li 

わいわい給食・エプロンママ（役員様）について 
46.  来年役員さんをやりたい。 Lo 

47.  皆、素直でかわいい! Lo 

48.  ｴﾌﾟﾏﾏのお手伝い大好き。他にもお手伝いできる事があれば何でも言ってください。 Lo 

49.  役員でなくても誕生月には一緒に給食を食べたい。 Li 

50.  皆で同じものが食べられる月 1 回のお楽しみの日。ｴﾌﾟﾛﾝﾏﾏさん、お忙しい中いつもありがとうございます。 Li 

サ－キット参観・｢コミメル等｣について 

51.  Chicks さんのみ雨天でも参観できるｼｽﾃﾑがとても嬉しい。子供は天気に関係無く見に来てくれると思っている。 C 

52.  ｶﾗｰ帽子でｸﾗｽ別になっているので子供を探しやすかった。 C 

53.  1 学期と内容も変わり、子供達の成長を感じた。 C 

54.  園での様子が分かってよかった。1 学期に比べてﾊﾞｰｼﾞｮﾝｱｯﾌﾟしていて子供も活き活きしていた。 C 

55.  普段の子供たちの様子が見られていいと思う。見に来てもらうのを楽しみにしている。 Lo 

56.  ｻｰｷｯﾄ参観後の教室での作品展は毎回いらない。作品展というほど作品はないですよね。 Li 

57.  見る回数を重ねる度に子供達の成長を感じる。 Li 

58.  ﾏﾗｿﾝも他のｻｰｷｯﾄ活動も急成長している姿を見て驚いた。 Li 

日頃子ども達のために努力している先生の応援メッセージを！ 

59.  
加藤先生の毎月のおたより帳のｺﾒﾝﾄは息子のことをよく見て下さっているということが伝わってくる。いつも熱心にご指導

頂きありがとうございます。家でいつもいつも加藤先生のことを話している。 
C 

60.  
小野先生、いつも温かく子どもを包んでくださってありがとうございます。園での様子も細かく教えて頂けるので安心。担

任外の先生方も子どもの名前を覚えて下さっていて声をかけてくださり、すごく嬉しい。 
C 

61.  いつも元気にﾃｷﾊﾟｷと子どもたちをﾘｰﾄﾞして下さっている笹井先生、ありがとうございます。子供も笹井先生が大好き!! C 

62.  
川野先生いつもありがとうございます。ﾄﾞﾗｲﾊﾞｰの鈴木さん、いつも笑顔で親にも丁寧で安心して送り出せます。ありが

とうございます！ 
C 

63.  
どの先生方も子供達の名前を覚えていて下さって親としてもとても安心できる。多くの先生方のおかげで子供が日々

成長していることに感謝。 
C 

64.  いつも笑顔で温かく接して下さってとても感謝しています。 C 

65.  子供の人数も多いのにﾊﾞｽのｲﾚｷﾞｭﾗｰな変更にも対応して下さり本当に助かる。お体に気を付けて頑張って下さい。 C 

66.  加藤先生、いつも笑顔で子供達を見守ってくれてありがとうございます。ﾒﾘﾊﾘが出来てきていて見ていて安心。 C 

67.  先生方がたくさんほめて育ててくれてすごく感謝。 Lo 

68.  
いつも明るく楽しい根岸先生が子供は大好き。ﾏﾏがいないから幼稚園あんまり好きじゃないと言っていた子が今は幼

稚園楽しい!に変わりました。先生のおかげ。 
Lo 

69.  いつも優しい美咲先生!わからんちんな息子をこれからもよろしくお願い致します。 Lo 

70.  
良い所も悪い所もあり先生を困らせてしまう時もあるが、ご指導して頂いている分家でもお手伝いなどしてくれる事が増

えた。 
Lo 



71.  こまめに連絡を頂き園での様子も分かりとても感謝している。 Lo 

72.  

進級から子供の変化にもすごく目を向けてくれ、細やかに連絡もいただけ、年中になってより津久井を選んで正解だっ

たと思う。担任の根岸先生はもちろん、EJC 参観で家での様子を英語の先生方に伝えると EJC クラスでも柔軟に対

応してもらえるので本当にありがたい。これからも「共育」に期待しています。 

Lo 

73.  布目先生、毎日本当に大変。うちの子は先生が大好きで幼稚園に行くのを嫌がらなくなった。ありがとうございます。 Lo 

74.  毎日一人一人の子供達と向き合って良い所を伸ばしてくれる先生にとても感謝。 Lo 

75.  素晴らしい運動会ありがとうございました。毎日の努力の結果だと思う。どの先生も本当にすごい。 Lo 

76.  
今野先生、いつもやさしく長い目で泣き虫なうちの子を包んでくれて、朝も境内まで毎日迎えに来てくれて本当に本当

に感謝感激。おかげで頑張って幼稚園に行けるようになった。本当にありがとうございます。 
Lo 

77.  いつも元気な今野先生。こまめに幼稚園での様子を連絡して下さる。母子共に今野先生大好きです! Lo 

78.  
こまめに電話連絡くれる布目先生!息子の様子が良く分かり、こちらのお願いにもすぐ対応していただき感謝の気持ちで

いっぱい。布目先生ありがとう! 
Lo 

79.  
いつも笑顔いっぱい、元気いっぱい、優しい宮下先生ありがとうございます。卒園までよろしくお願いします !津久井の先

生が親子で大好き。 
Li 

80.  親子共に尊敬し、大好きな田中先生のｸﾗｽなので安心してお任せしております。いつもありがとうございます。 Li 

81.  
いつもしっかり子供達と向き合って接してくれている宮下先生。毎日おかげ様で楽しく通っている。ｸﾗｽがﾋﾟｼｯとまとまっ

ていて安心してお任せできる。 
Li 

82.  田中先生はじめ先生方、ありがとうございます! Li 

83.  田中先生、いつもありがとうございます。 Li 

84.  
Linden 組さんは運動会や鼓笛など活動が多い中、担任の梅田先生は子供一人一人をよく見ていてくれて親子共々

大好きな先生。いつもありがとうございます! 
Li 

85.  内田先生のおかげで娘は毎日安心して通えている。私もとても安心。 Li 

86.  
田中先生!たくさんの E 組の園児をいつも一生懸命指導してくれてとても感謝している。子供の成長を見ると先生には

感謝感謝。幼稚園が大好きなのは先生のおかげ。 
Li 

ホームページ：「コミメル」等について 
87.  とても便利。 C 

88.  園行事や提出期限を伝えてくれるのでありがたい。 Lo 

89.  ﾚｲｱｳﾄもすっきりしていて見やすいﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ。まる津を楽しく読んでいる。 Li 

90.  必要な事をお知らせいただけるのでとても助かる。 Li 

今後幼稚園に希望する事 

91.  ありません。 C 

92.  
園児も多く先生方も大変だと思いますが、真面目に保育に携わって下さる事、ありがとうございます。それ以上に望むこ

とはありません。 
C 

93.  今まで通りの津久井幼稚園で大満足。 Lo 

94.  特になし。 Lo 

95.  
他園では園児が減る中、津久井では入園希望が毎年増え、ｶﾘｷｭﾗﾑや先生方の評判が良いことで喜ばしいが、ﾏﾝ

ﾓｽ園にならないか危惧している。さらなる質の向上を求めても良いのでは?津久井の園児、先生達なら出来ると思う。 
Lo 

96.  今まで通り子供達を考えた園であってほしい。ありがとうございます。 Lo 

97.  運動会での妊婦さんやおじいちゃんおばあちゃんが座れる席をもっと増やしてほしい。 Lo 

98.  英語ｸﾗｽの枠を増やすこと。先着順は不公平では? Lo 

99.  これからも安全第一に日々運営をよろしくお願いします。運動会の準備、片付け、本当にありがとうございます。 Li 

100.  今まで通り、子供達に目標に向かって頑張る事を後押ししていただきたい。 Li 

役員様 運動会についてお気づきになられた点。良かった点。改善を望む点。 
101.  玉入れのﾊﾞｹﾂに赤白の表記をしてもらいたい。 Lo 

102.  虹のお面、終了後回収の際、ｸﾗｽ名もお面に入っていれば役員でｸﾗｽ分けまでできるのでｸﾗｽ名も記入してはどうか。 Lo 

園ホームページ週にどれくらいご覧になりますか             

携帯電話で H27 H26 H25 H24 H23 パソコンで H27 H26 H25 H24 H23 
ほぼ毎日 30％ 22% 13% 17% 40% ほぼ毎日 15% 26% 22% 8% 12% 

４～５日 14% 10% 9% 15% 9% ４～５日 15% 13% 19% 11% 17% 

１～３日 26% 38% 38% 28% 13% １～３日 19% 31% 17% 35% 38% 
ほぼ見ない 30% 30% 40% 40% 38% ほぼ見ない 51% 30% 42% 46% 33% 



保護者様 

平素 津久井浜学園教育方針にご理解をお示しいただき感謝申し上げます。いただいたアンケートは、全て

拝読しました。ありがたいご意見、教職員へ温かい励ましのお言葉をいただき心から感謝申し上げます。一部

ですが以下紹介します。 

アンケートにて敬老席を増設して欲しい、女性トイレを明確に表記して欲しいとのご意見をいただきました。

次年度以降対応いたします。 

競技について変更しました。 

年少児も「徒競走」を行ってほしい。とのご意見を一昨年いただき、本年度より全学年実施しました。ご参観

の皆様には学年による成長をご理解いただけたと存じます。日頃行っているサーキットの成果を発表するため

に「跳び箱」をじっくりご覧いただくよう進行しました。「綱引き」（父母競技）は例年参加者が少なかったで

すが、本年度は約 110 組の方に参加いただきました。時間の進行等問題点もありますが、次年度以降協議内

容含め協議していきます。 

次年度に向け、いただいたアンケートを基に次年度の運営、種目等々検討してまいります。 

 

暖かい「最幸」のお言葉をありがとうございます。 

運動会が皆様のご協力で無事に終了したことを改めて御礼申上げます。ありがとうございます。 

運営に際したくさんのご意見をいただきました。今後の参考にして、より良い運動会を目指し

ます。役員様にはご協力いただきありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


